

# Cuxhaven braucht keine Atomtransporte....

- .... die Stadt braucht sie nicht
- .... die Menschen brauchen sie nicht
- .... der Hafen braucht sie nicht
- .... die Region braucht sie nicht



Unterstützen Sie unsere Forderung nach einer atomfreien Stadt!

Der „Cuxhavener Initiativkreis gegen die geplanten Atomtransporte über den Cuxhavener Hafen“ lädt Sie ganz herzlich ein zur

**Informationsveranstaltung**  
**Dienstag, 1. September, 19.00 Uhr**  
**in der Gnadenkirche**  
(Süderwisch, Pommernstraße 81)

Referent: Dipl.-Ing. Wolfgang Neumann von der Gruppe Ökologie des Instituts für ökologische Forschung und Bildung e. V. in Hannover